

**Pelatihan Pengolahan Hasil Perikanan**  
**Dinas Perikanan Kabupaten Tegal Tahun Anggaran 2023**  
Oleh : Bidang Perikanan Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan Kabupaten Tegal



Tim Penilaian Olahan Hasil Perikanan oleh Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal Dra. M. Berlian Adjie,, MM, Kepala Bidang Perikanan Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan ( Darmanto, S.Pi, M.Si), Kepala Desa Bongkok Kecamatan Kramat Kabupaten Tegal ( Radin) dan Koordinator Penyuluh Perikanan Kabupaten Tegal

Tahun 2023 Dinas Perikanan Kabupaten Tegal mendapat alokasi Kegiatan Pembinaan Mutu dan Keamanan Hasil Perikanan Bagi Usaha Pengolahan dan Pemasaran Skala Mikro dan Kecil dimana salah satu paket kegiatan adalah Pelatihan Pengolahan Ikan Kegiatan Pelatihan Pengolahan Hasil Perikanan Dinas Perikanan Kabupaten Tegal bertempat di Rumah Kepala Desa, Desa Bongkok, Kecamatan Kramat Kabupaten Tegal mulai Pukul 09.00 WIB – Selesai. Kegiatan Pelatihan Pengolahan Ikan diikuti oleh 30 Peserta dari Unsur Kader Desa Bongkok, PKK Desa Bongkok, Tim Pokja Desa Bongkok dan Penyuluh Pertanian Desa Bongkok Kecamatan Kramat Kabupaten Tegal. Dalam acara ini jenis olahan yang dibuat oleh Pelatihan Pengolahan Ikan : Bakso Ikan, Tahu Bakso Ikan dan Kaki Naga Ikan. Tujuan dari pemberian Paket Pelatihan Pengolahan Ikan untuk Mencegah Stunting Menuju Tumbuh Kembang Anak Sehat, Cerdas dan Produktif.



Kegiatan Pelatihan Pengolahan Hasil Perikanan Dinas Perikanan Kabupaten Tegal Tahun 2023 yang dilaksanakan pada Hari Kamis, 8 Juni 2023 Peserta Pelatihan Pengolahan Ikan berjumlah 30 Peserta dari Unsur Kader Desa Bongkok, PKK Desa Bongkok, Tim Pokja Desa Bongkok dan Penyuluh Pertanian Desa Bongkok Kecamatan Kramat Kabupaten Tegal.

Kegiatan Pelatihan Pengolahan Ikan dihadiri oleh Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal Dra. M. Berlian Adjie., MM, Kepala Bidang Perikanan Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan ( Darmanto, S.Pi, M.Si), Kepala Desa Bongkok Kecamatan Kramat Kabupaten Tegal ( Radin). Kader Desa Bongkok, PKK Desa Bongkok, Tim Pokja Desa Bongkok, Penyuluh Pertanian Desa Bongkok serta karyawan dan karyawan Dinas Perikanan Kabupaten Tegal yang terlibat dalam kegiatan ini. Hasil Pelatihan Pengolahan Ikan di Rumah Kepala Desa Bongkok Kecamatan Kramat Kabupaten Tegal adalah sebagai berikut :

- a. Kegiatan pelatihan diversifikasi olahan ikan merupakan kegiatan rutin Dinas Perikanan Kabupaten Tegal yang merupakan kegiatan pembinaan mutu dan keamanan hasil perikanan bagi usaha pengolahan dan pemasaran skala mikro dan kecil.
- b. Diversifikasi olahan ikan yang dibuat antara lain : bakso ikan, tahu bakso ikan, dan kaki naga ikan.

- c. Kegiatan diawali dengan sambutan dari Kepala Desa Desa Bongkok, serta materi dan sambutan yang disampaikan oleh Kepala Bidang Perikanan Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan Dinas Perikanan Kabupaten Tegal, kemudian dilanjutkan dengan praktek langsung oleh para peserta yang dipandu dari Dinas Perikanan.
- d. Hasil olahan yang telah matang, kemudian disajikan dengan dihias untuk diberikan penilaian oleh Bapak Kepala Desa, Bapak Kepala Dinas Perikanan, Koordinator Penyuluh Perikanan, dan perwakilan dari penyuluh perikanan.
- e. Hasil penilaian dilakukan perekapan nilai oleh panitia dan kemudian diumumkan hasilnya kepada peserta.
- f. Kegiatan dilanjutkan dengan sambutan dan paparan yang disampaikan oleh Bapak Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal, dilanjutkan dengan penyerahan hadiah dan piagam kepada 3 kelompok terbaik, serta penyerahan sertifikat kepada semua peserta.